

Autoridades y Ejército en visita técnica al puente mecano instalado en Llay Llay

En el marco de lo que fue el último sistema frontal que causó estragos en nuestra provincia, entre los que se destaca el colapso del puente 'Teniente Merino' en la comuna de Llay Llay, el cual tuvo como medida de subsanación la instalación de un puente mecano, el pasado jueves distintas autoridades realizaron una visita técnica a dicha estructura.

Lo anterior, precisamente para analizar los avances de la mencionada estructura, la cual fue realizada con rapidez debido a la necesidad de los vecinos, pensando en que se trata del principal acceso a Llay Llay. El puente mecano -instalado por el Ejército de Chile-

• **Destacaron positivo balance en cuanto a la rapidez y eficacia de la estructura, la cual cuenta con 42 metros, aguanta 15 toneladas y se encuentra totalmente operativa en la comuna.-**

ne una extensión de 42 metros, resiste 15 toneladas y fue destacado con un positivo balance, ya que cuenta con total funcionalidad para el tránsito, además de cumplir con los estándares adecuados de seguridad.

La delegada presidencial regional, **Sofía González Cortés**, se refirió al avance que ha tenido esta estructura, comentando que «queremos agradecer la rápida respuesta del Ejército de Chile en poder traer este puente mecano a la comuna de

Llay Llay, de manera muy rápida, siempre pensando en el bienestar de las comunidades. Este puente estará disponible para la comunidad, para poder fortalecer y resolver los problemas de conectividad en la comuna mientras también se trabaja en la solución definitiva», dijo.

Por su parte, el delegado presidencial provincial, **Daniel Muñoz Pereira**, también se abocó a la labor realizada por el Ejército de nuestro país, indicando que «estamos muy con-



Autoridades y Ejército de Chile realizaron visita técnica a puente mecano de Llay Llay.

formes, muy satisfechos respecto a la rápida labor del Ejército de Chile en instalar esta estructura que ya está funcionando en su totalidad en la comuna de Llay-Llay y que da conectividad a la comuna tras el sistema frontal que tuvimos en la comuna».

También el alcalde de Llay Llay, **Edgardo González Arancibia**, manifestó los beneficios que significa para la comuna, contar nueva-

mente con la estructura que permita el tránsito vehicular. «Ha sido un alivio y una tremenda solución a nuestra comuna, que nosotros valoramos y agradece sin duda nuestra comunidad y en especial nuestros pobladores de la comuna de Llay Llay, que agradecen de todo corazón. Así que sin duda estas visitas son importantes para proyectar el funcionamiento futuro del puente», añadió.

Finalmente, el teniente coronel **Oswaldo Muñoz**, de la Escuela de Ingenieros del Ejército de Chile, reconoció que «para nosotros es un profundo orgullo haber hecho este puente para la comunidad de Llay Llay, porque justamente para eso estamos, para apoyar a la comunidad sobre todo cuando se trata de desastres producto de las inclinaciones del clima como fue en este caso», cerró.